

## Randonnée Raquette à La Pesse / Jeudi 19 janvier 2023

La neige est là !!!! Pourvu que ça dure ! Les sites météorologiques annoncent du beau temps pour cette journée du 19 janvier, en tous cas jusqu'à la fin de l'après-midi ; les différentes webcams laissent deviner une quantité de neige importante et de qualité. Nous décidons donc de nous rendre à La Pesse pour une reprise de contact avec les raquettes à neige. 14 randonneurs sont partants. La route est bonne, les engins de déneigement ont bien effectué leur travail. La température au départ de Jasseron se situe aux environs de  $-1^{\circ}$ , puis elle baisse et à notre arrivée à La Pesse le thermomètre indique  $-8^{\circ}$ . Ce froid est très supportable, il n'y a ni vent ni humidité, le soleil brille dans le ciel.

Nous mettons un certain temps pour nous équiper, certains ont perdu l'habitude. Le départ a lieu à 9h15. Aucune piste n'est encore tracée, seuls des piquets jaunes sont plantés ici et là, nous cherchons le meilleur passage et finissons par trouver une piste. Nous passons volontairement près de la cabane de paiement, personne à l'horizon. Nous suivons donc gratuitement une piste balisée et tout d'abord bien marquée. Tout va bien. Surtout vu de derrière, la trace est parfaite. Vu de devant c'est autre chose, il n'y a que de la neige fraîche et pure. Qu'importe 2 ou 3 d'entre nous avancent sans ralentir. Merci les costauds ! Tout de même, l'un des raquettes a quelques problèmes. C'est d'abord la raquette qui ne tient pas, puis ce sont les gants qui ne s'adaptent pas aux mains et pour terminer les courroies de serrage qui ne veulent pas se tendre. Mais tout finit par se régulariser.

Le lieu-dit « Au Berbouiller » est déjà loin, nous avons suivi la direction Sud-Sud Ouest en parallèle à la route forestière de la Mya puis c'est globalement la direction vers l'Est qui nous amène au col du Nerbier. Petite halte pour reprendre du souffle, se réhydrater ou simplement causer, causer, causer,....avant de nous diriger vers le gîte « Le Berbois ». Au lieu de suivre une large piste nous coupons court dans une sévère pente. C'est l'occasion de retrouver de bonnes sensations de raquette, de perdre la rondelle d'un bâton ou même de pratiquer de la glisse artistique. Désormais, il ne nous reste plus qu'à monter tranquillement jusqu'à la Borne au Lion. Quelques uns pensent à positionner les cales de montée et puis, nous y voilà. Le crêt de Chalam se présente à nous de toute sa hauteur. Coucou ! nous n'irons pas jusqu'à toi aujourd'hui, ce sera pour une prochaine fois.



Quelques tables et bancs, un peu froids à mon goût, nous incitent à pique-niquer. La température ambiante réduit un peu la durée de notre repas, café et chocolat sont avalés assez rapidement.

Nous retournons vers le Berbois et ne suivons pas le parcours prévu pour nous retrouver au sommet du Nerbier. Pas de trace, peu importe, la neige fraîche a une force d'attraction énorme sur nos costauds. Superbe spectacle !



Petite pause pour réaliser quelques belles photos, repérer un autre passage possible pour une prochaine randonnée et c'est reparti. Montée, descente, montée, descente et nous

atteignons une petite zone très humide. Pas de chute, personne n'est mouillé. Quelques trous laissent voir l'eau qui coule en dessous. Heureusement la neige est dure et résiste bien à notre passage. Bien évidemment, comme d'habitude les plus joueurs s'amuse à faire tomber la neige sur les copains.

Le village de La très loin. encore un peu randonneurs petit détour fraîche.

Une descente faire chuter Les raquettes profondément neige. Comme



Pesse n'est plus Comme il est tôt, les premiers imaginent un dans la neige Vraiment bien ! pentue réussit à l'un d'entre nous. sont enfoncées dans la il y a beaucoup de

neige sur les lunettes, il n'y voit plus rien. Il faut se mettre à deux pour le sortir de ce faux-pas. Puis c'est une dernière petite montée avant de retrouver nos véhicules.

Nous passons à la fruitière et achetons quelques excellents fromages locaux avant de se mettre à la recherche d'un bar pour boire notre verre de l'amitié. Ce ne sera pas avant Matafelon que nous pourrions étancher notre envie.

Très belle journée ensoleillée et randonnée d'environ 10.5 kilomètres pour une dénivellée de 480 mètres.